

ROJO EDWARDS Y GIRA POR O'HIGGINS: "ESPERAMOS SUMAR DEFENSORES POR LA LIBERTAD Y SEGURIDAD EN TODO CHILE"

Junto a algunos directivos del Movimiento L.I.B.E.R.T.A.D., el senador por la metropolitana está recorriendo diferentes puntos del país para dialogar sobre las preocupaciones de las comunidades y captar adherentes que se comprometan con los principios de esta iniciativa que también integra el senador independiente, Alejandro Kusanovic.

Cerca del mediodía, el senador por la región Metropolitana, Rojo Edwards, junto a la Secretaria General de Libertad, Fabiola Quitral y los encargados territoriales, Francisca llabaca y Marcelo Ramírez se reunieron en Rancagua para abordar los principales desafíos del movimiento en la región.

"Junto al liderazgo del movimiento y adherentes con los que dimos vida al Movimiento Libertad estamos conversando, recorriendo y principalmente escuchando a los vecinos que están preocupados y también muy decepcionados de cómo están actuando las autoridades para abordar temas de seguridad, crecimiento, salud, educación", explica Edwards.

En esta línea, recuerda que la agrupación nació por "la convicción de defender las ideas de la libertad, mismas que fueron atentadas fuertemente en la pasada propuesta constitucional, y también por la indignación de un grupo de personas que no estaban de acuerdo con apoyar el texto en circunstancias que la prioridad de Chile es resolver la profunda crisis en seguridad y desempleo. Eso es lo que están pidiendo a gritos los chilenos".

Durante la visita, cuyo principal objetivo era comenzar las coordinaciones con adherentes y simpatizantes de la región, Edwards se entrevistó con medios locales y encabezó un conversatorio en la "Hacienda Los Lingues", donde abordó temas de la agenda legislativa, principalmente lo relativo a seguridad, pensiones y salud y expuso las ideas que llevaron a forjar el Movimiento Libertad.

"Esperamos sumar defensores por la Libertad y Seguridad en todo Chile", dijo Edwards al término de su presentación en la cual también destacó que el propósito del movimiento es "representar a los huérfanos de la derecha tradicional que han dejado de lado sus convicciones y se han sumado a acuerdos que han traicionado la fe pública, han significado un despilfarro de recursos y no benefician en nada a los chilenos".

Edwards adelantó que junto al senador Kusanovic seguirán recorriendo el país con el Movimiento L.I.B.E.R.T.A.D., acrónimo que irán revelando como estrategia de campaña para dar visibilidad al proyecto.





